



NACE METRODORA EDUCATION PARA LIDERAR EL SECTOR DE LA FORMACIÓN EN SALUD Y DEPORTE

/COMUNICAE/



Metrodora es el primer grupo educativo que nace para liderar la educación en el ámbito de la salud y el deporte en habla hispana, a través de la excelencia académica, la innovación y la empleabilidad

Metrodora Education, el primer grupo educativo especializado en la formación de profesionales de la salud y el deporte se ha presentado hoy en el mercado de habla hispana para liderar la educación con un claro enfoque en la excelencia académica, la innovación y la empleabilidad.

El grupo educativo aporta un enfoque único e integral en formación sanitaria con áreas que incluyen la salud física, la salud mental y el deporte, con un amplio abanico que suma todas las especialidades y todos los niveles de formación, como son la Formación Profesional, la educación superior y la formación continua que le permiten acompañar al profesional sanitario durante todas las etapas de su carrera.

A día de hoy, Metrodora Education está integrada por 16 centros de reconocido prestigio repartidos por toda España y Latinoamérica, entre los que se encuentran: CESIF, ISEP, CEEP, OPESA, Universanidad, EUSES, Enti, planEIR, Fisofoocus o Enfermera Digital, entre otros. Todos ellos comparten sinergias y suman una clara apuesta por todo lo relacionado con la innovación educativa, la transformación digital, la internacionalización y la empleabilidad.

La compañía española cuenta con 300 empleados y más de 22.000 alumnos inscritos, con una facturación global de 36,4 millones de euros en el último año. El grupo educativo cuenta con el apoyo financiero de Magnum Partners, un mayor private equity nacional con sólida experiencia inversora en el sector de la salud y con una gestión proactiva de las compañías invertidas.

Tal y como afirma **Héctor Martínez, CEO de Metrodora**: "Queremos transformar el sector de la formación en salud y deporte en su versión más profesionalizada, innovadora y comprometida con el progreso de la sociedad. Nuestro compromiso es acompañar y guiar a las personas que quieren dedicarse profesionalmente a cuidar a los demás".

Todos los niveles educativos: FP, educación superior y formación continuada

Metrodora Education abarca todos los niveles educativos y ofrece itinerarios formativos y profesionales para que los profesionales puedan formarse y seguir creciendo durante toda su vida.

En su portfolio disponen de **Formación Profesional** con siete centros oficiales en España, repartidos por Madrid, Albacete, Gijón, Logroño, Santander y Valladolid, donde ofrecen más de 25 ciclos de grado medio y superior (presencial y online) en las principales especialidades sanitarias, sociosanitarias y deportivas.

Condiciones y requisitos para publicar en la revista

[Cómo publicar en la revista](#)

[Ocronos: normas e instrucciones](#)

Buscar

BUSCAR

Indexaciones y acreditaciones de la revista Ocronos. Interés Científico

La revista Ocronos está en continuo proceso de indexación y reconocimiento por entidades de prestigio. Actualmente, estas son las indexaciones y certificaciones obtenidas:

- Depósito legal: CA-27-2019
- ISSN nº 2603-8358 (ed. electrónica) – ISSN nº 2695-8201 (ed. impresa)
- Latindex
- Centro Superior de Investigaciones Científicas, CSIC (Index DULCINEA)
- Catálogo de la Biblioteca Nacional de España (BNE)
- Directorio ELECTRA, Consejería de Cultura, Junta de Andalucía
- Red de Bibliotecas Públicas de Andalucía. Sistema Andaluz de Bibliotecas y Centros de Documentación

En el siguiente enlace, se recopilan todas las [indexaciones de la revista Ocronos](#)

[Portada](#)[Contactar](#)[Newsletter gratuita](#)[Sobre Ocronos](#)[PUBLICAR ARTÍCULO O INFOGRAFÍA](#)[PUBLICAR LIBRO](#)

presencial como online, en ramas como la fisioterapia, las ciencias del deporte, la enfermería y la tecnología. Además, cuentan con otros dos con presencia física en Madrid, Barcelona y Valencia donde imparten másteres profesionales en el ámbito de farmacia, química, biotecnología, alimentación, cosmética, psicología clínica, neurociencias, logopedia y educación.

Además, cuentan con tres centros de **Formación Continua** para la actualización especializada en fisioterapia y enfermería, preparación del EIR y oposiciones de enfermería, con formación presencial y online acreditada por universidades y/o créditos CFC.

Metrodora apuesta por la innovación continua y la tecnología para conseguir la excelencia formativa para la mejor empleabilidad de todos sus alumnos.

Acerca de Metrodora

Metrodora es el primer grupo de educación que nace para liderar la educación en el ámbito de la salud y deporte en habla hispana, enfocada en la excelencia académica, la innovación y la empleabilidad. Queremos transformar el sector de la formación en salud y deporte en su versión más profesionalizada, innovadora y comprometida con el progreso de la sociedad. Aportamos un enfoque integral en formación sanitaria, abarcando todas las especialidades, todos los niveles de formación, muy diferentes centros y especialidades, y múltiples oportunidades para poder formar y seguir creciendo junto a los profesionales de la salud ¹ y el deporte durante toda la vida.

Fuente [Comunicæe](#)

[← Noticia de Salud anterior](#)[Noticia de Salud siguiente →](#)

Ocronos

Suscripción gratuita para recibir información sobre novedades, descuentos y ventajas solo para suscriptores:

[Quiero recibir el Boletín de Novedades Ocronos](#)

[SOLICITAR ARTÍCULO COMPLETO EN FORMATO PDF](#)[SOLICITAR CERTIFICADO DE AUTOR](#)[SOLICITAR VERSIÓN IMPRESA DE REVISTA, CERTIFICADO DE AUTOR O ARTÍCULO COMPLETO](#)[Noticias de Salud](#)[Enviar noticias de Salud](#)

OCRONOS: REVISTAS INDEXADAS CRONOLÓGICAMENTE

[diciembre 2022](#)[noviembre 2022](#)[octubre 2022](#)[septiembre 2022](#)[agosto 2022](#)[julio 2022](#)[junio 2022](#)[mayo 2022](#)[abril 2022](#)[marzo 2022](#)[febrero 2022](#)[enero 2022](#)[diciembre 2021](#)[noviembre 2021](#)[octubre 2021](#)[septiembre 2021](#)[agosto 2021](#)